

*Agence Immobilière Provençal*

5 Pièces

230 m<sup>2</sup>

Réf. 300L3987M

5 502 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Location saisonnière à Ste Maxime. Très belle villa avec piscine et vue mer sur le Golfe de St-Tropez à louer pour 8 personnes à Sainte Maxime. Elle se situe dans le secteur calme de la Vierge Noire proche du centre ville. Elle se compose d'un séjour, d'une cuisine ouvrant sur terrasse, de 4 chambres climatisées ayant chacune une salle d'eau/bains - Terrasses. Piscine à débordement face à la mer. Magnifique vue mer et sur le village et le Golfe de St-Tropez. Prestations de qualité, villa meublée avec goût - Accès plage possible par un sentier piétonnier (environ 500 m). Boulodrome face à la ...

Seasonal rental in Ste Maxime. Very beautiful villa with swimming pool and sea view over the Gulf of St-Tropez for rent for 8 people in Sainte Maxime. It is located in the quiet area of the Black Virgin near the city center. It consists of a living room, a kitchen opening onto a terrace, 4 air-conditioned bedrooms each with a shower room/bathroom - Terraces. Infinity pool facing the sea. Magnificent view of the sea and the village and the Gulf of St-Tropez. Quality services, tastefully furnished villa - Beach access possible via a pedestrian path (around 500 m). Bowling alley facing the sea. ...

**AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE**

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

